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日本体育測定評価学会 2020年度 第２回理事会 議事録 

 

日 時：2020 年 10 月 3 日（土曜日） 14:00～14:58 

場 所：Web 会議システム（Zoom）各自のオフィス等から参加 

出席者：稲垣(会長)，村瀬，太田，武藤(副会長)，池上(監事)，長澤(理事長)， 

佐藤進，山次(副理事長)，石原，大藏，春日，北林，小林，坂井，鈴木， 高橋，中田由，中谷，

中田征，中野，林，松浦，松田，宮口，村山，涌井(理事) 

書面出席者： 酒井(監事)，石井，佐藤敏，萩(理事) 

欠席者：なし 

 

＜定足数の確認> 

議長(長澤理事長)が出席者と書面出席者による委任状の合計が定足数を満たしていることを報告し，

開会を宣言した． 

＜会長挨拶＞ 

稲垣会長より挨拶があった． 

＜議事録署名人の選出＞ 

議長が議事録署名人に中田征理事と中谷理事を指名したい旨を発言し，一同に承認された． 

 

議 題： 

Ⅰ．協議事項 

 １．2020 年度日本体育測定評価学会第 20 回記念大会について，宮口理事（学会大会委員長）より，

「大阪府立大学で 2 月下旬～3 月上旬に開催予定であるが，通常開催はコロナ禍の影響で困難

であるため，一般研究発表のみを行う（シンポジウム等は行わない）形式で現地開催を検討し

ている」と説明がなされ，学会大会長である松浦理事からも，「学会大会会場を予定している大

阪市難波では集合型イベント開催は可能だが，人数制限がある．そのため，学会会場を堺市の

大阪府立大学へ変更することも検討しているが，現時点で堺市は集合型イベント開催を許可し

ていない」と補足説明がなされた．佐藤進理事より，「その時期は入試等に影響するため，大阪

府立大学から制限がかからないのか」と質問が出され，松浦理事より，「日程的に影響はない」

と回答があった．春日理事より，「今後，会場変更もあり得るのか」と質問が出され，宮口理事

より，「状況によっては検討する必要があるかもしれない」と回答があり，太田副会長から「も

し，会場変更が必要になった場合，武蔵丘短期大学（埼玉県）はコロナ対策も十分であるため，

ご利用頂いても構わない」と意見が出された．また，中田由理事より，「当日，発表者が欠席し

た場合，発表が「取消し扱い」になることを考慮すると，同時にオンライン開催も行うハイブ

リッド方式にしてはどうか」と意見が出され，宮口理事より，「良い意見であり，検討する」と

の回答があった．最終的に，宮口理事より，「11 月程度を目途に結論を出す」と説明がなされ，

審議の結果，承認された． 

 ２．次期会長・副会長・監事候補者について，審議に先立ち審議対象者に理事会構成員が含まれる

が従来の通り退席しないで審議をすることが確認された．長澤理事長より候補者選考委員会に

て「会長，副会長，監事の選出に関する申し合わせ事項」の内規に基づき協議した結果，次期

会長に現副会長の村瀬先生，次期副会長に現副会長の武藤先生，現理事長の長澤先生，現大会

実行委員長の宮口先生，次期監事に現監事の酒井先生，現副会長の太田先生を選出し，本人に

依頼をした結果，了承を得られたと説明があり，審議の結果，承認された． 
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 ３．その他として，長澤理事長より資料 C に基づき「測評通信」の説明がなされ，内容の確認と修   

   正が行われた．長澤理事長より，本理事会終了後に学会 HP に掲載すると説明があり，審議の結

果，承認された． 

 

Ⅱ．報告事項 

１．学会事務局報告 

  1) 稲垣学会事務局長より，会員数について，未確認ではあるが変動は少ないと報告があった．  

2) 稲垣学会事務局長より，日本体育学会関係について，1) 体育学会応用（領域横断）研究部会

の委員候補者について，本学会からも各部門に適任と思われる先生を推薦したこと，2) 2019

年次活動報告書を 8 月 25 日に提出したこと，3) 10 月 17 日に行われる専門領域連絡会議（臨

時社員総会，地域協力学会連絡会議）に山次副理事長が出席するとの報告があった． 

3) 稲垣学会事務局長より，日本スポーツ体育健康科学学術連合について，1) 2020 年度後期補助

金申請の受付については，本年度は学会大会が開催されなかったため申請を行わなかったこと，

2) ヒューマンライツ・ウォッチによる日本国内におけるスポーツに関わる子どもの虐待に関す

る報告書については，本学会 HP に掲載したとの報告があった． 

4)その他として，稲垣学会事務局長より，論文掲載料のページ超過料に関して，今回の筆頭著者

に大学関係者ではない先生がおられ，負担が大きいのではと指摘があり，佐藤進編集委員長よ

り，該当論文の共著者には本学会の会員で大学教員もおられ，本学会の投稿規定の掲載料に従

って適切に対応したと補足説明がなされた． 

２．各委員会報告 

  1)庶務委員会： 

中田征委員長より，日本体育学会への 2019 年度決算報告書の提出について，2019 年度決算報告

書を 8 月 20 日に日本体育学会事務局に提出したとの報告があった． 

  2)編集委員会：  

   佐藤進委員長より，資料 C-1 に基づき，論文審査状況，オンラインジャーナルアクセス件数，

学会和文機関誌の J-STAGE 公開，和文機関誌第 20 巻における特集企画について報告があった． 

3)学会大会委員会：特になし  

  4)研究推進・研究助成委員会：  

大藏委員長より，資料 B に基づき，平成 30 年度，2019 年度研究助成の報告義務について報告

があった．  

  5)渉外委員会：特になし 

  6)ホームページ管理委員会：特になし 

  7)将来検討委員会：特になし 

  8)倫理委員会：特になし 

9)選挙管理委員会： 

北林委員長より，2021・2022 年度日本体育測定評価学会の理事候補者（7 名）に就任の確認を

行った結果，全員から就任承諾の確認が得られたと報告があった． 

３．その他：特になし 

 

 

 

 



 3 / 3 

 

 

〔事前送付資料〕 

 資料 A   編集委員会関係資料 

 資料 B   研究推進委員会・研究助成委員会関係資料 

資料 C   「測評通信」 

 

 

 

以上で，議事を終了し，以って散会とした． 

 

この議事録が適正に作成されていることを認めます． 

 

議事録承認 2020 年 10 月 12 日 

 

    議事録署名人 中 田  征 克  ㊞ 

 

    議事録署名人 中 谷   敏 昭  ㊞ 

 

                 議   長 長 澤  吉 則  ㊞ 

 

以上 

 

〔※平成25年度第1回理事会議事録から，学会ホームページ公表用議事録には議事録署名人および 

議長の直筆署名と印は示さず，署名捺印された書類は学会事務局で保管することになりました．〕 

 


